

# *Le président cubain félicite les organisations de jeunesse*

---



La Havane, 4 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui l'Union des jeunes communistes (UJC) et l'Organisation des pionniers José Martí (OPJM) à l'occasion de leurs 61e et 62e anniversaires, respectivement.

À cette occasion, le dirigeant cubain a rappelé sur son compte Twitter les propos du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, tenus le 4 avril 1962, jour où l'ancienne Association des jeunes rebelles a été rebaptisée Union des Jeunes Communistes :

Croire en la jeunesse, c'est voir en elle la meilleure matière première de la patrie, la meilleure matière première de la jeunesse, de la Révolution ; croire en la jeunesse, c'est regarder tout ce que notre jeunesse peut faire ; c'est voir en elle les dignes continuateurs de l'œuvre révolutionnaire ; c'est voir en elle de meilleurs continuateurs ou bâtisseurs de l'œuvre révolutionnaire que nous-mêmes".

Pour célébrer cette date, l'UJC appelle à une "vague de tweets" de 9h00 à 12h00 heure locale, avec les hashtags #UnaMejorJuventud (#ABetterYouth), #UJC et #UJC.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318669-le-president-cubain-felicite-les-organisations-de-jeunesse>



**Radio Habana Cuba**